

Cuba: 66 años defendiendo su soberanía frente a la hostilidad de EE.UU.



Foto tomada de Internet

La Habana, 1 ene (RHC) Cuba celebra hoy el aniversario 66 de su Revolución, inmersa en la defensa de su derecho a la soberanía, la autodeterminación, y el desarrollo, frente a la creciente hostilidad de

Estados Unidos.

El resultado de las recientes elecciones en esa potencia nortea, junto al ascenso de la ultraderecha en América Latina, entre otras causas, configuran un complejo escenario internacional que la nación enfrenta mientras impulsa acciones para solucionar la situación económica doméstica.

Las más de 240 medidas tomadas en su anterior mandato por el próximo presidente, Donald Trump, las cuales recrudescen el cerco estadounidense, así como inclusión arbitraria del país en una lista de Estados supuestamente patrocinadores del terrorismo, tienen alcance global por su acción coercitiva sobre gobiernos e instituciones financieras y bancarias.

Sin embargo, en un contexto interno marcado por el desabastecimiento de productos, limitaciones en los servicios, que incluyó caídas del Sistema Eléctrico Nacional, unido a las consecuencias de eventos meteorológicos extremos que afectaron a todo el país, la nación antillana logró mantener en 2024 la cohesión y adelantar acciones para resolver deficiencias internas y reimpulsar su economía.

Tal empeño pudo realizarse gracias al respaldo mayoritario del pueblo cubano al proceso de transformaciones iniciado el 1 de enero de 1959 por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, en abierto desafío a los intereses geopolíticos de Washington.



Foto: Radio Rebelde

El presidente Miguel Díaz-Canel expresó gratitud a sus compatriotas por el heroísmo demostrado “frente a la barbarie de la guerra económica que se nos hace”.

Recordemos el año que termina, no por los obstáculos y las carencias. Recordemos lo porque todos los vencimos juntos, apuntó en un mensaje a través de la red social X.

Honra y emociona sobremanera –apuntó- saberse parte de este pueblo que no nació destinado a la grandeza. Se la ha ganado a golpe de heroísmo y creatividad en la resistencia.

En este bregar soberano, Cuba cuenta con el apoyo de gobiernos, movimientos sociales, organizaciones sindicales, activistas de la solidaridad, personalidades, y muchos de sus nacionales residentes en otras latitudes.

Ese movimiento de respaldo al país antillano agrupa a más de mil 600 organizaciones en 152 países.

Como expresión de ese apoyo, el pasado lunes el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos presentó el Maratón de Amor por Cuba, una iniciativa de la Red Continental de Solidaridad en América Latina y el Caribe, que se desarrollará durante todo el 2025. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373196-cuba-66-anos-defendiendo-su-soberania-frente-a-la-hostilidad-de-eeuu>



Radio Habana Cuba